

**Lieferadresse delivery address**

Chemnitzer Künstlerbund e.V.  
c/o Wasserschloß Klaffenbach  
Wasserschloßweg 6,  
09123 Chemnitz  
Germany

internationales Ausstellungsprojekt *international exhibition project*  
**2015**

**ANMELDUNG registration**

**persönliche Angaben personal details**

Name, Vorname:  
name, firstname

.....

Anschrift address

.....

.....

Telefon phone

.....

E-Mail

.....

website

.....

**Angaben zum Werk details of exhibit**

Titel des Werkes title

.....

Entstehungsjahr year

.....

Material materials

.....

Größe size

.....

Versicherungswert  
insured value

.....

**Erklärung declaration**

Ich erkläre, dass ich den Ausstellungsbeitrag selbst gestaltet habe und keine Rechte Dritter bestehen.  
Ich bin einverstanden, dass mein Ausstellungsbeitrag im Original oder als Abbildung ohne Entrichtung  
von Gebühren oder Entgelten genutzt werden darf. z.B. für aktuelle Berichterstattungen im Zusammenhang mit  
dem Ausstellungsprojekt und für die Abbildung im Ausstellungskatalog und ähnlichen Publikationen.  
Die Ausstellungsbedingungen, insbesondere den Ausschluss des Rechtsweges, habe ich zur Kenntnis genommen.  
Die Veranstalter übernehmen keine Haftung für verloren gegangene oder beschädigte Einsendungen.

*I declare that I have formed the exhibition contribution myself and no right third exist.*

*I agree that my exhibition contribution may be used in the original or as a picture without payment by fees or  
remunerations. e.g., for topical reportings in connection with the exhibition project and for the picture in the exhibition  
catalogue and similar publications. I have taken note of the exhibition terms, in particular the exclusion of the legal  
process. The organizers assume no liability for lost or damaged entries.*

Ort/ Datum  
place/date

.....

Unterschrift  
signature